

令和元年度 東通中学校体育祭・東通小学校運動会

5月18日、「挑戦」下北一への物語」のテーマのもと、第12回東通中学校体育祭が行われました。全校生徒147名が赤組と青組に分かれ、「頑張れ!」「あきらめんな!」と声援が飛び交う中、閉会式は児童達が皆、晴れやかな表情をしていました。

この体育祭で学年の枠を越えた活動を行い、生徒たちは一段と成長したようです。

勝敗、なんと4年連続青組が総合優勝。

この体育祭で学年の枠を越えた活動を行い、生徒たちは一段と成長したようです。

5月25日、「仲間と支え合い最後まで全力」のテーマのもと、東通小学校運動会が行われました。279名の児童が赤組と白組に分かれ、元気いっぱいに日頃の練習の成果を披露しました。

徒競走などの個人競技では、ライバルたちに負けじとそれぞれの児童が精一杯自分の力を発揮した一方、リレーや玉入れ、綱引きなどの団体競技では、お互いに笑顔で大きな声を出し、応援をしながら競技に挑んでいました。

結果は赤組の優勝でしたが、どちらのチームも仲間と力を合わせ、力を出し切っていた様子で、閉会式は児童達が皆、晴れやかな表情をしていました。



全校生徒による鳴子踊り



ライバルに負けじと全力疾走



曇天に声を響かせた応援合戦



1・2年による技能走「海の恵みをいただきます」



全校生徒による綱引き



学級対抗リレー



デットヒートが續くりレー



全校生徒による玉入れ